
 
 

Badminton Club Villeurbannais contact@villeurbad.fr 

70 rue Docteur Rollet http://www.villeurbad.fr 

69100 Villeurbanne http://www.facebook.com/villeurbad 

https://www.youtube.com/channel/UCTLFdIC_0XhpDRIikYHtqAg 

 

 

COMPTE-RENDU  

 

DATE ET LIEU 

07/07/20223 au CCVA 

 

ORDRE DU JOUR 

AG du Villeur’bad  

  

PRÉSENTS 

37 présents et 12 procurations 

 

 

Convocation à 19h30 

Début de la séance à 19h58  

 

Vote du président de séance : Arnaud QUIBLIER 

Vote Contre : 0 Abstention 1. 

Arnaud QUIBLIER présidera la séance. 

 

Vote du secrétaire de séance : Romain BONNET 

Vote Contre : 0 Abstention 1. 

Romain BONNET sera secrétaire de la séance. 

Vote du procès-verbal 2022 : Vote Contre : 0 Abstention 0. 

Le procès-verbal 2022 est donc adopté. 

 

Le règlement intérieur n’a pas évolué cette saison. 

 

Vote du règlement intérieur : Vote Contre : 0 Abstention 0. 

Le règlement intérieur est donc adopté. 
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Bilan moral du président Jérôme TASSARA (20h00) (voir discours). 

« Bonsoir à tous et toutes, 

Tout d’abord, merci beaucoup d’être présents pour notre assemblée générale ordinaire 2023. 

Ce moment est particulièrement important dans notre vie associative. C’est le lieu permettant 

d’échanger et de décider ensemble des directions prises par le club. 

 

Je tenais en premier lieu à remercier chaleureusement les membres du bureau pour leur investissement 

tout au long de la saison. 

Merci à Valérie Blond, secrétaire générale de la ligue. Le club est aussi fier d’être représenté dans les 

instances fédérales. 

Merci à Benoît Gaget, membre de l’OSV. 

Merci aussi à tous ceux et celles ayant répondu au sondage, c’est un élément important de mesure pour 

nous. 

Merci à tous ceux qui ont pu donner un coup de main ponctuel sur les tournois et les évènements 

organisés par le club. 

Merci à Maxime, Diana et Louis pour avoir suivi la formation GEO et JA. 

Merci enfin à nos salariés, Christian, Maxime et Geoffrey. 

 

Je ne ferai pas un très long discours, pour des raisons personnelles, je me suis mis à l’écart de la 

gestion du club depuis le début d’année. J’ai décidé de laisser la place à la nouvelle génération, je sais 

qu’ils sont pleins d’idées et de motivation. 

On peut être fiers tous ensemble d’avoir donné une nouvelle impulsion au club. Pour ne citer que 

quelques actions, nous avons atteint plus de 450 licenciés, notre tournoi Villeurdames perdure et avons 

donné cette année 3100€ au centre Léon Bérard. Nous avons eu une belle reconnaissance de la ville, 

outre la subvention conséquente, nous avons été élus club de l’année lors de la cérémonie des Lauriers 

du sport. Nous avons développé l’emploi salarié avec Maxime puis Geoffrey que nous avons aussi 

accompagné dans ses formations dont le DEJEPS. Je n’oublie pas Christian, fidèle au club depuis de 

nombreuses années. Nous avons quasi entièrement numérisé le club (adhésions, tournois, gestion, 

paiement CB,…). 

Bref, la structuration est désormais opérationnelle, j’espère que la nouvelle équipe pourra profiter de 

tout ça pour développer maintenant aussi tout le reste. 

 

Je me permets de donner quelques conseils après 6 ans passés comme président. Ne pas négliger le 

côté administratif, souvent pénible, mais nécessaire. Continuer à représenter le club le plus possible, 

que ce soit au niveau des instances (Comité, Ligue, Fédération), mais aussi et surtout auprès de la 

mairie et l’OSV. Enfin, et c’est peut-être le plus important, ne jamais oublier le rôle associatif d’une 

structure comme la nôtre, les décisions doivent profiter à la majorité et pas seulement à quelques-uns. 
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En ces temps compliqués, je reste convaincu que le sport associatif demeure une réelle chance 

d’intégration, d’émancipation et de socialisation pour de nombreuses personnes. 

 

Enfin je ne pouvais pas terminer ce discours sans remercier tout particulièrement quelques personnes 

qui ont vraiment comptées pour m’épauler. Benoît tout d’abord, fidèle parmi les fidèles malgré son 

emploi du temps chargé, et qui quitte aussi le bureau. Sans aucun doute, le club lui doit beaucoup. 

Arnaud qui aura repris le poste de trésorier avec brio et efficacité. Enfin Adélaïde et Jeanne sans qui 

l’emploi salarié et la formation n’en serait pas là. Merci à tous les autres pour leurs idées et contributions, 

l’échange même quand nous ne sommes pas d’accord est toujours constructif. 

Merci aussi à tous les « anciens » toujours présents au club, Anne-Sophie GALAND, Martin CHARLET, 

Franck CHAREYRE, Valérie BLOND j’en oublie probablement… 

 

Une page se tourne au moins pour moi, j’ai été très fier de partager tous ces moments avec vous, 

j’espère que le club poursuivra son développement, de nombreux défis l’attende encore dans les 

prochaines années. 

 

Merci pour votre attention. » 

 

Vote du bilan moral : Vote Contre : 0 Abstention 0. 

Le bilan moral est donc adopté (20h20). 

 

Bilan Financier du trésorier Arnaud QUIBLIER (20h20) (Voir rapport financier) 

« Le résultat de la saison est très positif. Cela s’explique principalement par deux éléments : 

- Une rentrée non budgétée de 14,2 k€ (voir ci-dessous le point de la situation de notre procédure 

judicaire) 

- Le montant des adhésions est bien supérieur à celui prévu 

La subvention de la métropole a augmentée de 1 400 € à 2 000 €. 

La subvention de la mairie a augmentée de 9 717 € à 12 733 €, mais seuls 4 809 € ont été perçus sur 

cette saison. 

Les frais de fonctionnement sont stables. 

Les frais de personnels ont plus que doublés (comme prévu), du fait de l’embauche de Geoffrey en 

CDD sur la saison. 

La saison précédente, il était encore en formation, et les aides étaient importantes. 

Les achats / ventes de volants sont en légères augmentation, en relation avec l’augmentation des prix. 

Les remboursements de tournois adultes sont contenus dans le budget voté de 8 000 € (voir le résultat 

détaillé fourni par la commission “Inscriptions aux tournois”). 
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L’utilisation de tiers pour certaines transactions rend parfois la comptabilité analytique faite à partir de 

notre comptabilité de trésorerie, tout à fait inexacte. 

Par exemple, nous utilisons le site BadNet à la fois pour le paiement des inscriptions de nos joueurs à 

certains tournois, mais aussi pour la gestion des inscriptions aux deux tournois du club. 

Cette année, faute d’une parfaite maîtrise du sujet, le bénéfice réalisé sur la plateforme BadNet 

concernant notre tournoi Villeur’Dames, s’est vu reversé sur notre compte BadNet global qui permet le 

paiement des inscriptions de nos joueurs aux tournois. Ce qui explique à la fois les dépenses faibles de 

la ligne “Tournois Adultes” et le résultat négatif de la ligne “Tournoi Villeur’Dames”. 

Concernant la procédure judiciaire, qui oppose le club à un ancien trésorier, la justice a rendu une 

décision en décembre 2022. Il a été condamné à verser au club la somme de 63,2 k€ en réparation du 

préjudice matériel, et 800 € de participation aux frais de procédure. Il n’y a pour l’instant aucun accord 

officiel concernant un échéancier de remboursement. » 

 

Les subventions de fonctionnement ne sont pas à jour dans la présentation et sont de 12 733 €. 

Le bilan financier est positif cette année. Résultat de l’exercice 19 872.98 € 

 

Question sur le bilan financier : Que veut dire être pour ou contre ? 

Réponse du bureau : C’est un vote pour juger de la sincérité du trésorier dans la présentation des 

comptes. 

 

Rappel du président : 

Le but de garder de l’argent de côté est d’avoir un an de paiement de nos salariés en réserve. 

 

Vote de sincérité des comptes : Vote Contre : 0 Abstention 1. 

La sincérité des comptes est donc adoptée. 

 

Présentation jeunes (Marion GREVET, Jérémy BROCHET) 20h30 

Nous avions 3 créneaux cette année : U13 (Créneau à part), U19 et Jeunes + (Créneaux partagé). 

Nous avons au total 65 jeunes répartis à 1/3 par créneaux. Plus de garçons que de filles (1/3 de fille 

environ). 

Création d’une passerelle vers les créneaux adultes.  

Créneau Jeunes + du mardi de 17h30 à 19h30 passe de 18h à 20h. 

Créneau du vendredi au gymnase Jean Molier de 17h30 à 19h30 passe de 17h30 à 20h. 

Réduction des effectifs à cause du Gymnase Jean Molier qui passe de 9 à 7 terrains. 
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Geoffrey PAGAN entrainera de manière permanente les U19. 

Marion GREVET prenant la présidence du club, Jérémy BROCHET devient le principal responsable du 

pôle jeune. 

Arrivé de Chloé ROSSELET au sein du pôle jeune pour aider notamment au suivi des jeunes en 

compétition. 

 

Remerciements à Titouan Bouillet, Franck Chareyre et les encadrants pour la saison passée. 

Question : En quoi consiste la passerelle du créneau Jeune à adulte 

Réponse du bureau : On va créer une passerelle entre Jeunes + et C3 : Ils auront accès à l’entrainement 

du créneau C3 en plus du créneau Jeunes +. 

 

Question : Qu’est-ce que U13, U19 ? 

Réponse du bureau : Ce sont les catégories d’âge, U13 pour moins de 13 ans et U19 pour moins de 19 

ans 

 

Présentation Tournois (Boris) 20h35 

Nous avons ouvert 12 tournois cette saison :  

- 1 par mois + 2 dédoublés (novembre et février) * 

Nous avons également ouvert 2 compétitions “prestiges” : 

- Championnats Régionaux Vétérans 

- Championnats de France Vétérans 

Au total : 

- 391 inscriptions envoyées. 

- 4% de Liste d’Attente (Principalement Villette et PLVPB), ce qui signifie que les inscriptions sont 

envoyées assez tôt 

- 88 joueurs inscrits 

- 7400 euros d’inscriptions payées ce qui nous permet de ne pas dépasser le budget max fixé.  

C’est dans le créneau C2 ou le plus de compétiteurs ont participés à des tournois. 

C’est dans le créneau C3 ou le nombre de tournoi moyen par inscrit est le plus élevé. 

Nous n’avons jamais eu moins de 10 inscrits (Même moins de 20 si on ne compte pas les tournois 

dédoublés) 
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Présentation IC (Caroline) 20h40 

Rappel des résultats de chaque équipe :  

Equipe 1 : Premiers du championnat donc montée en R2, objectif montée en R1. 

Equipe 2 : Premiers du championnat donc montée en R3, objectif montée en R2. 

Equipe 3 : Troisièmes du championnat D3, objectif montée en D2. 

Equipe 4 : Quatrièmes du championnat D4 élite, objectif montée en D3 

Equipe 5 : Quatrièmes du championnat D4 élite, la D4 promo se transformera en D4 élite la saison 

prochaine et objectif montée en D3 

Il y aura un barrage entre les équipes de D4 élite pour déterminer celle qui monte si les 2 équipes 

finissent premières.  

Equipe vétéran : Troisième du championnat, objectif terminer 1er . 

Rappel des rôles de la commission interclub :  

Rôle du bureau : Inscription des équipes, gestion du matériel, validation et harmonisation des équipes. 

Rôle des capitaines : Compositions d’équipe, gestion des rencontres, soutien des joueurs et des 

joueuses et comptes-rendus. 

Rappel :  

Sélection des joueurs en équipes d’ICs en fonction de leur implication dans la vie du club. 

Les joueurs sélectionnés en équipes d’ICs jouent pour le club, le collectif passe avant tout. 

Toute personne intéressée pour intégrer la commission interclubs et aider à la gestion, est la bienvenue. 

 

Question : Comme il y a 2 D4 élite et plus de promo, est-ce qu’on compte ouvrir une équipe 

supplémentaire en D4 promo ? 

Réponse du bureau : Cette année non, mais la seconde équipe de D4 élite restera pour les compétiteurs 

C3.  

Pour rappel : Les interclubs D4 se font sur des créneaux en semaine et donc sur les créneaux d’autres 

licenciés ne participant pas forcément à l’interclub. Cette année nous avions choisi d’ouvrir une équipe 

destinée aux C3 (qui n’avaient pas accès aux interclubs la saison passée) et les rencontres se jouaient 

donc le mercredi. 

 

Question : La seconde équipe de D4 élite (Destinée aux C3) aura-t ’elle toujours pour but de faire jouer 

beaucoup de monde ou chercherons-nous un résultat ?  

Réponse du bureau : Le but sera la montée mais en cherchant à faire jouer plusieurs personnes tout 

de même.  
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Question : Pour les vétérans, pourrions-nous faire d’autres équipes ? 

Réponse du bureau : D’une part il manque de femmes vétéran et aussi il faudrait décider sur quel 

créneau faire jouer cette nouvelle équipe. 

 

Présentation Ecobad (Caroline) 20h50 

Cette saison nous avons recyclé 9 000 volants en plumes pour un total de 45 kilos et 3,5 kilos de volants 

en plastique et capuchons de boîtes de volants. 

Nous avons offert des lots locaux provenant de circuits courts (Artisans et produits locaux et de saison) 

et mis en place des buvettes avec des préparations maisons, des produits locaux et de saison (dans la 

mesure du possible) 

 

Pour la saison prochaine nous souhaitons démocratiser le CovoiTribus pour les interclubs et les 

tournois. 

Et on poursuit l'effort pour le recyclage et les évènements écoresponsables. 

 

Question : CovoiTribus, Quel est le retour ? A-t-il été utilisé lors du tournoi Villeubad ? 

Réponse du bureau : Au total 11 personnes l’ont utilisé pour le Villeurbad. 

 

Présentation Développement pratique féminine (Sandra Kirchner) 20h55 

Les objectifs de la commission qui ont été définis sont : 

- Permettre à toutes les filles motivées de progresser 

- Faire découvrir la compétition aux joueuses non-compétitrices (jeunes, loisirs) 

- Avoir plus de compétitrices au club 

Nous avons ciblé 8 Actions pour y arriver : 

- 2 actions travaillées cette année: Le VILLady Bad + Stage Féminin 

- 6 idées pour la saison à venir 

Le VILLLady Bad : Invitation de joueuses extérieures sur un créneau BCVIL 

Retour d’expérience : 

- 2 participantes seulement mais retours très positifs : les deux joueuses ont apprécié ce format 

et sont partantes pour renouveler l’expérience 

- Communication trop tardive et seulement par mail 

- Beaucoup de joueuses intéressées mais pas dispo 

Objectif pour la saison prochaine : Renouveler cet évènement plusieurs fois dans l’année / 

communiquer beaucoup plus tôt sur cet évènement / Utiliser les réseaux sociaux du club en plus du 

mail. 
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Le Stage Féminin : Stage spécialisé DD et SD, accessible à tous niveaux 

Idée : Subvention par le BCVIL d’une partie de ce stage aux BCVILiennes  

Nous n’avons pas eu le temps de mettre en place cet événement cette année, nous y travaillerons 

l’année prochaine. 

Les idées pour la saison prochaine sont les suivantes : 

- Partenariat avec un autre club pour la pratique féminine 

- Intervention orale de compétiteurs auprès des loisirs 

- Parrainage en compétition 

- Flash Bad BCVIL 

- Référent Accueil Créneau Loisir 

- Conseils de jeux aux loisirs 

Question : L’objectif du VILLady dames est-il d’encourager les filles d’autres clubs à venir dans notre 

club ? 

Réponse du bureau : Oui c’est le rôle caché 

 

Question : La ligue propose un label, avez-vous regardé ? 

Réponse du bureau : Oui nous avons regardé cette année mais nous étions loin de l’obtenir. Il s’agit de 

plusieurs items à valider qui donnent des points pour obtenir le label. A voir l’année prochaine comment 

on se positionnera. L’obtention d’un label est une reconnaissance fédérale, plein d’idées sont à piocher 

dedans. En revanche, aujourd’hui le club est plus aligné sur des actions portées sur les valeurs de la 

mairie que celle de la fédération.  

 

Divers (Marion et Arnaud) (21h03) 

Nous avons également mis en place 2 commissions cette année :  

La commission textile : Un maillot a été choisi pour l’année prochaine 

La commission réseaux sociaux : Sera mise en place l’année prochaine par les nouveaux membres. 

Pour rappel, les commissions sont ouvertes à tous les membres du club. Ceux qui souhaitent s’y investir 

peuvent se manifester auprès du bureau ou de la commission concernée. 

Nous avons eu une forte évolution des adhérents cette année: Belle progression en nombre d’adhérent 

mais le club arrive au maximum de ce qu’il peut atteindre par manque de créneaux. 

Le nombre de compétiteur est stable, les loisirs ont augmenté. 

 

Présentation sondage 2023 (Arnaud) 21h09 

Revue des résultats des sondages :  

Satisfaction globale plutôt bonne. 
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Ambiance du club et au sein des créneaux jugée bonne. 

On constate que beaucoup veulent donner un peu de temps, les commissions sont faites pour cela. 

Les événements : Très bonne satisfaction globale. 

Nous avions 190 personnes au dernier BBQ. 

Les canaux de communication vont évoluer pour la saison prochaine, nous constaterons si l’on touche 

plus de monde grâce à cela.  

Moins de répondants au sondage que l’année passée (69), mais bonne représentativité tout de même. 

Les événements sont plébiscités (participation impressionnante). 

Les créneaux ont été jugés trop chargés en début de saison. 

Baisse des effectifs en cours de saison, notamment sur le créneau C1. 

Des réponses pour les questions individuelles seront faites par mail ou par oral. 

 

Saison 2022-2023 (Arnaud) 21h15 

Nous allons embaucher Geoffrey PAGAN en CDI en temps partiel. 

Les tarifs des adhésions seront identiques. 

Le tarif des polos sera identique malgré le changement : 20€ 

Le tarif des volants sera identique : 22€ RSL1 

Les créneaux seront quasiment identiques (2 modifications) => total de 37h 45min 

- Eugène Fournière mardi 17h30-19h30 -> 18h-20h (Jeunes+) 

- Jean Mollier vendredi 17h30-19h30 -> 17h30-20h (U19 & Jeunes+) 

Proposition d’inversion des créneaux C1 et C2 1 semaine sur 2 au lieu de faire l’échange à la moitié de 

l’année. 

Question : Est-ce que si on vote contre on retourne au format ou il n’y a plus d’inversion de créneaux ? 

Réponse du bureau : Non l’essai d’inversion a été adopté pour 2 ans l’année passée. 

 

Vote de l’inversion 1 semaine sur 2. : 26 C1/C2 présents pour le vote ou par procuration 

Vote pour : 11 ; Contre : 8 ; Abstention : 7 ; 

L’inversion 1 semaine sur 2 est donc adoptée pour la saison prochaine. 

 

Un calendrier sera mis en place. 
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Budget prévisionnel (Arnaud) 21h25 : 

Présentation des lignes du budget. 

Pas de budgétisation de montant judiciaire ou d’investissement spécifique en lien car nous n’avons pas 

les échéances des entrées d’argent. 

Budget équivalent à celui de la saison écoulée.  

Question : La vente des textiles se trouve dans quelle ligne du budget ? 

Réponse du bureau : Elle est classée dans les inscriptions mais nous ne gagnons pas d’argent sur les 

polos. Nous achetons les polos avec la rétro commission que nous avons avec notre partenaire 

LardeSports. Nous achetons également des filets sur la dotation.  

Un tuto sur le site explique comment passer par ce système lors des commandes LardeSports.  

 

Evolution du bureau (Arnaud) 21h30 : 

 

Départs (6) : 

● Boris CHAZALET 

● Thibaud DURAND 

● Benoît GAGET 

● Adélaïde PREUVOT 

● Arnaud QUIBLIER 

● Jérôme TASSARA 

 

Arrivées (9) : 

● Milo ALDROVANDI 

● Léo BARBIER 

● Titouan BOUILLET 

● Eva DURIEZ 

● Noémie GRANDJEAN 

● Annaël LECORRE-BONET 

● Pierrick MUREAU 

● Chloé ROSSELET 

● Elliott SWAL 
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Composition du futur bureau (17) : 

● Présidente / Adjoint : Marion GREVET / Annaël LECORRE-BONET 

● Secrétaire / Adjoint : Jeanne GREA / Romain BONNET 

● Trésorier / Adjointe : Thomas BELFER / Noémie GRANDJEAN 

● Commission Jeunes : Jérémy BROCHET, Chloé ROSSELET 

● Commission IC : Caroline LAMBERT, Milo ALDROVANDI 

● Commission Inscriptions tournois : Léo BARBIER, Titouan BOUILLET, Elliott 

SWAL 

● Commission Pratique féminine : Robin VICTORINO 

● Commission Ecobad : Caroline LAMBERT 

● Autre(s) membre(s) : Eva DURIEZ, Pierrick MUREAU 

 

Vote de l’arrivée au bureau des 9 membres énoncés : Vote Contre : 0 Abstention 0. 

Les entrées sont adoptées. 

 

Vote de présidente du club : Marion GREVET : Vote Contre : 0 Abstention 0. 

La présidente est élue. 

 

Remerciement des anciens membres du bureau. 

 

Clôture de la séance, 21h43 

 

Jérôme TASSARA, Président 
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